

# RCEME GEMRC

## Cpl T.J. Reynolds

Après plus de 23 ans de services au sein des Forces armées canadiennes (FAC) et du Corps royal canadien du génie électrique et mécanique (GEMRC), le cpl Reynolds prendra sa retraite le 21 mai 2023.

Le cpl Reynolds s'est d'abord joint aux FAC en tant qu'Artillerie de campagne en 1984 et a terminé sa formation de base à Cornwallis, en Nouvelle-Écosse. Il a ensuite complété l'école de combat à la BFC Shilo où il a servi jusqu'en 1988. Le cpl Reynolds a rejoint les FAC le 5 novembre 2002 en tant que technicien de véhicules et a suivi une autre formation de base à St Jean, QC. Sa première affectation fut à la BFC Gagetown. En 2005, il a été affecté à la 14e Escadre Greenwood, où il a passé les 14 années suivantes à travailler sur de l'équipement lourd et de l'équipement de soutien au sol. En 2009, le cpl Reynolds a servi en Afghanistan dans le cadre de l'opération Athena. En 2019, il a été affecté au Camp Aldershot où il a passé le reste de sa carrière.

Après sa retraite, le cpl Reynolds prévoit travailler autour de sa maison et profiter de son temps libre.

Une cérémonie de Départ dans la dignité (DDD) aura lieu le 18 mai 2023. Veuillez faire parvenir vos histoires, vos messages, et vos photos à le cpl Sanford à [Christopher.Sanford@forces.gc.ca](mailto:Christopher.Sanford@forces.gc.ca).



## Cpl T.J. Reynolds

After more than 23 years of service to the Canadian Armed Forces (CAF) and The Corps of Royal Canadian Electrical and Mechanical Engineers (RCEME), Cpl Reynolds will retire on 21 May 2023.

Cpl Reynolds originally joined the CAF as Field Artillery in 1984 and completed basic training in Cornwallis, NS. He then completed battle school in CFB Shilo where he served until 1988. Cpl Reynolds re-joined the CAF on 5 Nov 2002 as a Vehicle Technician, and completed another basic training in St Jean, QC. His first posting was to CFB Gagetown. In 2005, he was posted to 14 Wing Greenwood, where he spent the next 14 years working on heavy equipment and ground support equipment. In 2009, Cpl Reynolds served in Afghanistan participating in operation Athena. In 2019, he was posted to Camp Aldershot where he spent the rest of his career.

After retirement, Cpl Reynolds plans to work around his home and enjoy his free time.

The Depart with Dignity (DWD) ceremony will be held on 18 May 2023. Please send you stories, messages and photos can be sent to Cpl Sanford at [Christopher.Sanford@forces.gc.ca](mailto:Christopher.Sanford@forces.gc.ca).



Arte et Marte